



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Bénédiction de la première pierre de la future église Saint-Nicolas dans le sud de la République démocratique du Congo



**Service de communication du DREE, 16.01.2026.** Le 6 janvier, veille de la Nativité du Christ, avec la bénédiction du métropolite Constantin du Caire et d'Afrique du Nord, exarque patriarcal d'Afrique, a eu lieu la bénédiction de la pierre de fondation de la future église de la paroisse Saint-Nicolas-le-Thaumaturge, à Tenke, village de la province du Lualaba, au sud de la République démocratique du Congo.

L'office a été célébré par le doyen du district ecclésiastique méridional de la RDC, le prêtre Nicolas Moussoïa.

Le terrain a été offert en donation à l'Église orthodoxe russe, rapporte le site de l'Exarchat patriarchal d'Afrique.

La communauté compte environ une cinquantaine de fidèles. Des offices y sont célébrés régulièrement, mais le local provisoire – une cabane de branches recouverte de sacs – n'est guère adapté à la célébration des offices, en particulier durant la saison des pluies.

Les hommes de la communauté participent activement aux travaux et apportent leur aide à la construction de l'église.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93943/>